
делу и по адресу. Задача же власти, 
по твердому убеждению главы адми-
нистрации района Александра Разо-
ва, «не заниматься пустыми отписка-

ми, а четко и оперативно реагировать не словами, но делом». Только 
так можно заслужить авторитет у населения. 

 Хорошая новость: в Юрьев-Польском открывается училище по под-
готовке фельдшеров и медицинских сестер. Эти специалисты как никог-
да сегодня необходимы в медучреждениях, особенно на селе. Поэтому те 
ребята и девчата, которые хотят связать судьбу с этой благородной про-
фессией, смогут обучаться недалеко от дома. Думаю, в наших городах и 
сельских поселениях есть такие выпускники. И еще на тему здоровья. 
Диспансеризация и вакцинация - это основные признаки цивилизован-
ного отношения к себе. Регулярные обследования и профилактические 
прививки в разы сокращают смертность среди населения. Это доказан-
ный факт. Но на деле все сложней. Зачастую работодатели относятся к 
этой теме с прохладцей, а то и вовсе игнорируют, даже в бюджетных ор-
ганизациях. Наверное пора вводить за подобную позицию персональ-
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21 июня не состоялось анон-
сированное «Доверием» су-
дебное заседание по делу об 
убийстве собинского фут-
болиста Дмитрия Яшухина. 
Официальная причина отме-
ны судебного разбирательства 
– болезнь обвиняемого Исако-
ва. По информации Собинско-
го горсуда, процесс перенесен 
на ближайшую пятницу, 28 
июля, 10.00.

Вчера широкой обществен-
ности был представлен но-
вый директор «дочки» Газпро-
ма во Владимирской области 
Сергей Бондаренко. Ранее 
главный газовик 33-го реги-
она  служил заместителем 
генерального директора по 
реализации «Газпром межре-
гионгаз Тамбов». По данным 
сайта karate-tambov.ru, Сергей 
Бондаренко успешно занима-
ется боевыми искусствами - 
КМС по Киокусин-Карате

- КМС по Джиу-джитсу
- Судья I категории по Кио-

кусинкай карате
- Судья II категории по 

Джиу-джитсу
- Тренер высшей категории
- IV-дан, черный пояс, Кио-

кусинкай каратэ
- I-дан, черный пояс, Джиу-

джитсу.
Должникам за газ придется 

тяжко.

Федеральные власти наме-
рены выделить средства на 
укрепление материально-тех-
нической базы домов культу-
ры и клубов в малых городах и 
селах, где проживает менее 50 
тыс. человек. Пока не озвуче-
но, какую сумму средств пла-
нируется предусмотреть на 
эти цели и по какой методи-
ке они будут распределяться. 
Однако сам факт такого вни-
мания со стороны государства 
не может не радовать, ведь 
многие очаги культуры нахо-
дятся в плачевном состоянии.

Каникулы продолжаются, 
да и погода понемногу нала-
живается. Самое время отдо-
хнуть за городом, например 
в муниципальном оздорови-
тельном лагере «Тонус». Три 
недели на природе, в компа-
нии друзей, что может быть 
лучше и полезнее. Заезд уже 
завтра, но свободные места 
пока есть. Поспешите.

Новости
короткой строкой

Дежурный по новостям 
В. ГАЛИН.

СУД

(Продолжение на 3-й стр.)

ОТДЫХ

НАРОДНАЯ ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА

Большой разговор с губернатором

КУЛЬТУРА

НАЗНАЧЕНИЯ

НАШИ  ИНТЕРВЬЮ

МЕСТНАЯ ВЛАСТЬ

СВЕТЛАНА ОРЛОВА:
 «ВЛАСТЬ ДОЛЖНА ШЕВЕЛИТЬСЯ!»

- Светлана Юрьевна, как Вы оцениваете современный этап раз-
вития нашего региона?

- С уверенностью говорю, что Владимирская область входит в чис-
ло регионов устойчивого экономического развития. Прошлый год ре-
гион «плюсовал» по основным экономическим позициям развития. 
В 2016 году общий оборот области организаций увеличился на 7,6%, 
объем инвестиций в основной капитал сложился в сумме 78,5 млрд. 
рублей.

Внешнеторговый оборот области прошлого года увеличился на 15% 
и составил около 1,7 млрд. долларов, экспорт вырос в 1,6 раза. При 
этом – что очень важно - более 92% составляет несырьевой экспорт. 
В его основе -  продукция химической промышленности, продоволь-
ственные товары, машиностроительная продукция и оборудование, 
древесина и целлюлозно-бумажные изделия. Область экспортирует 
свыше 400 видов товаров в 103 страны мира. Основные наши торго-
вые партнеры - Китай, Германия, Индия, Италия, Казахстан, Бела-
русь, Польша, Турция.

Неплохо начал регион и 2017 год. По предварительным данным, с 
начала года оборот организаций возрос на 1,9%, объем инвестиций 
– на 4,9%, объем экспорта – на 5,7%. За январь-май 2017 года рост 
промышленного производства составил 101,9%. Лучшие темпы - у 
пищепрома, у производителей стекла и изделий из него, резиновых 
и пластмассовых изделий, готовых металлических изделий, машин 
и оборудования, электронного и оптического оборудования, транс-
портных средств и оборудования. 

Владимирская область - «обрабатывающий» регион. В общерос-
сийском росте «обработки» есть и наш существенный вклад. Про-
шлогодний годовой плюс по сбору налога на прибыль предприятий 
в области составил 25 процентов, дойдя до 12,2 миллиарда рублей. 
Критикам, утверждающим, что «все пропало», на заметку: загибаю-
щиеся предприятия рост прибылей в отчетностях не показывают. Как 
и не наращивают потребление электроэнергии, газа и воды - а у нас в 
области их производство и распределение выросло почти на 9%.

По многим видам продукции область является лидером в общерос-
сийском производстве. Практически в каждой отрасли у нас имеются 
конкурентоспособные предприятия, выпускающие продукцию миро-
вого уровня и имеющие большие возможности в организации импор-
тозамещающих производств.

Среди наиболее значимых событий последних лет, определив-
ших основные направления роста промышленного производства, 
хочу выделить: открытие на территории биотехнопарка «Генериум» 
крупнейшего в России завода медицинских иммунобиологических 
препаратов. Запуск нового фармацевтического производства в пос. 
Вольгинский Петушинского района компанией «Верофарм», вхо-
дящей в структуру корпорации  Abbott. Завершение строительства 
и оснащения новых корпусов производственно-механического ком-
плекса ООО «Гусевский арматурный завод». Развитие компанией 
«СТЭС-Владимир» производства продукции для строительной от-

расли на основе теплоизоляционного пеностекла марки «Неопорм» 
не уступающей по своим параметрам американским аналогам. И, ко-
нечно, освоение ОАО «Ковровский электромеханический завод» со-
вместно с компанией «Такисава» (Япония) серийного производства 
токарно-фрезерных обрабатывающих центров нового поколения.

Кроме того, КЭМЗ реализует проекты по организации производ-
ства современной мобильной техники. В начале этого года на заводе 
состоялось открытие цеха по производству мобильных машин, на ко-
тором был презентован наш новый владимирский трактор, построен-
ный в рамках программы импортозамещения. В планах - выпускать 
до 1600 различных мобильных машин в год.  

-  А какую поддержку региональная экономика имеет «извне»? 
- Думаю, всем понятно, что на федеральную поддержку может рас-

считывать только тот регион, где есть доверие к руководству и объек-
тивные предпосылки для эффективного освоения средств госказны 
и федеральных фондов.  Образно говоря – власть должна шевелить-
ся! Мы активно взаимодействуем с федеральным Фондом развития 
промышленности, оказывающим поддержку проектам по внедрению 

Не заниматься отписками
На еженедельном совещании глав городских и сельских поселений в 

администрации района была проанализирована работа с обращениями 
и жалобами граждан, поступившими в адрес властей всех уровней. Все-
го за полугодие их было зарегистрировано 224, из них 27 в адрес пре-
зидента, 88 в адрес областной администрации, остальные обращения 
были направлены к муниципалитетам. В основном они касаются трех 
тем: улучшение жилищных условий, ремонт дорог и благоустройство, 
а также земельные вопросы. По действующей сейчас системе все обра-
щения жителей регистрируются в федеральной базе данных, это сдела-
но для того, чтобы контролировать сроки их рассмотрения и, главное, 
обеспечивать по каждому из них результат. Конечно, есть такие прось-
бы, которые выглядят несколько фантастично, скажем, обеспечить жи-
льем в течение месяца или построить дорогу за неделю. Но это исклю-
чения. В большинстве своем жители реально оценивают возможности 
власти и обращаются с просьбами и требованиями, что называется, по (Окончание на 6-й стр.)
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ЗДРАВООХРАНЕНИЕ ПОЛИЦИЯ ИНФОРМИРУЕТ

Не потеряйся в лесу!
С наступлением ягодно-грибного сезона участились случаи по-

тери ориентации в лесу. В связи с этим убедительная просьба, от-
правляясь на прогулку или в поход за грибами и ягодами в лес, 
сообщите близким или друзьям место вашего примерного нахож-
дения и как надолго планируете находиться в лесном массиве. Если 
же вы приехали в лес с компанией, то обязательно определите ме-
сто и время встречи.

Стоит помнить, что 
оправляясь в лесную по-
лосу, необходимо взять с 
собой все необходимое, а 
именно: компас, нож, спич-
ки, заряженный мобиль-
ный телефон, свисток, не-
большой продуктовый 
паек, легкую запасную 
одежду. 

Спасатели советуют оде-
ваться в одежду ярких цве-
тов, а не в камуфлирован-
ную, как это делают многие.

Если вы поняли, что по-
терялись, то самое разумное – остановиться. Вспомните, где и как Вы 
ходили, прислушайтесь, не доносятся ли звуки, свидетельствующие 
о близости людей. 

ЗАПОМНИТЕ! Вас обязательно будут искать, но спасение во 
многом зависит от вашего грамотного поведения в лесу!

Не хотел отдавать мак
Следственным отделом ОМВД России по Собинскому району 

возбуждено уголовное дело в отношении ранее судимого 38-летне-
го жителя города Собинки, подозреваемого в совершении престу-
пления, предусмотренного ч. 2 ст. 228 УК РФ.

13 июля подозреваемый, находясь около дома по улице Ленина в 
Собинке, вырвал из земли наркотическое средство – мак, без цели 
сбыта. 

Мужчину не смутило, что за его действиями наблюдали прохожие. 
Закончив сбор мака, он собирался пойти домой, для того чтобы при-
готовить настойку из данного растения, но подозреваемому это не 
удалось, его задержали сотрудники полиции.

Мужчине было предложено добровольно сдать наркотическое 
средство, на что он ответил отказом. В ходе досмотра в белом поли-
мерном мешке были обнаружены кусты растений общей массой 1675, 
6 грамма.

Мошенники не дремлют
В основном схема мошенничества такова: на телефонный номер 

жертвы поступает звонок от якобы знакомого, сослуживца, род-
ственника или близкого человека. 

Вам говорят, что случилась беда (ДТП, взрыв, стало плохо на ули-
це, авария, иное ЧП). Звонок с чужого номера, потому что у телефона 
жены (мужа, ребенка, бабушки и т.д.) сел аккумулятор. Денег на сче-
ту мало, а чтобы решить проблемы надо еще много куда позвонить. 
При этом требуют срочно пополнить баланс незнакомого вам номера. 
А еще лучше – купить карточку пополнения счета и продиктовать се-
кретный номер.  Особенно мошенники любят ночные звонки, да еще 
если представляются сотрудником ГИБДД или иной правоохрани-
тельной или силовой службы.

Также существует и такая схема обмана: неизвестное лицо по теле-
фону сообщает потерпевшим о чрезвычайных обстоятельствах, в ко-
торые якобы попал кто-то из близких.

Следующая схема, когда на телефон поступают звонки и сообще-
ния с неизвестных номеров с просьбой перевести на счет деньги, что-
бы получить выигрыш или привести в действие свою банковскую 
карту – НЕ ДЕЛАЙТЕ ЭТОГО! Это мошенничество!

Если вы стали жертвой мошенничества, немедленно обращайтесь в 
органы внутренних дел, т.к. вовремя поступивший сигнал поможет по-
лицейским быстрее раскрыть преступление и предотвратить новые.

Пресс-служба ОМВД России по Собинскому району.

С каждого отдыхающего – по 50 рублей
Госдума 19 июля приняла в третьем - окончательном - чте-

нии закон о курортном сборе. Он вводится в экспериментальном 
режиме на четыре года в Крыму, Алтайском, Краснодарском и 
Ставропольском краях.

Эксперимент продлится до 
конца 2022 года. При этом сами 
субъекты должны принять зако-
ны о введении курортного сбора 
не позднее 1 декабря 2017 года, 
а его взимание должно начаться 
не ранее мая 2018 года.

Каждый из регионов, где бу-

дет проводиться эксперимент, 
сможет создать фонд развития 
курортной инфраструктуры.

Максимальный размер ку-
рортного сбора в 2018 году уста-
новлен на уровне 50 рублей. 
При этом законом предусмо-
трено, что размер его не может 

превышать 100 рублей за сут-
ки фактического пребывания в 
объекте размещения.

Средства из курортного фон-
да можно будет тратить только 
на проектирование, строитель-
ство, реконструкцию, содержа-
ние, благоустройство, а также 
на ремонт объектов курортной 
инфраструктуры.

 РИА Новости.

СЛУЧАЙ ИЗ ЖИЗНИ

Вместо медицинской карты – 
кабинет «Мое здоровье»

Кабинет «Мое  здоровье» на Едином портале государственных 
услуг сконцентрирует всю информацию о состоянии здоровья 
гражданина, предоставит большой спектр информационных ус-
луг - от просмотра расписания и записи на прием к врачу до полу-
чения медицинских заключений - напрямую без визита в медицин-
скую организацию. 

Для того чтобы воспользовать-
ся всеми этими возможностями, 
необходимо зарегистрироваться 
на Едином портале государствен-
ных услуг. С целью предоста-
вить возможность оперативной 
регистрации на этом ресурсе, в 
учреждениях здравоохранения 
Владимирской области органи-
зованы пункты регистрации. В 
течение 5 минут гражданин, об-
ратившийся в такой пункт, по-

лучает подтвержденный уровень 
регистрации, который позволит 
воспользоваться всеми сервиса-
ми Единого портала госуслуг, в 
том числе сервисом по записи на 
прием к врачу.

Все, что нужно для регистра-
ции – это паспорт, СНИЛС и 
сотовый телефон. Такая форма 
регистрации позволит предо-
ставить доступ ко всем возмож-
ностям портала и очень заня-

тым активным людям, и лицам с 
ограниченными возможностями, 
и пациентам, находящимся в ста-
ционаре на длительном лечении.

График работы мобильных 
пунктов будет сообщаться регу-
лярно. В июле–августе они бу-
дут действовать и в Собинской 
районной больнице.

Этот проект реализуется при 
поддержке администрации Вла-
димирской области и Москов-
ского индустриального банка. 
Исполнителями проекта явля-
ются Медицинский информаци-
онно-аналитический центр, ме-
дицинские организации и ООО 
«Росгострах Медицина».

Соб. инф.

Супермен из УК
Принято считать, что жизнь состоит из белых и черных полос. 

Вот в одну из таких черных полос я и угодила.

Пришла домой, закрыла из-
нутри дверь на личину и все… Я 
в квартире, личина наполовину 
рассыпалась, и железная дверь не 
открывается. Ну, думаю, с голоду 
не умру, запас воды и еды есть, до 
прихода помощи продержусь.

Но оказалось все не так просто. 
Позвонив знакомым – механику, 
слесарю, соседу, поняла, что они 
не спасут. И тогда пришла мысль 
позвонить в свою управляющую 
компанию, лично ее руководите-
лю С. А. Пономареву. Тот успо-

коил, а через 15 минут ко мне 
пришел мастер обслуживающей 
организации Михаил Никола-
евич КОВЗУН. Ему понадоби-
лось меньше минуты, чтобы от-
крыть дверь. При этом дверь 
осталась цела, он просто вынул 
сломанную часть личины. Спа-
сибо ему лично и обслуживаю-
щей компании за такие профес-
сиональные кадры. 

Т. МОРОЗОВА, 
г. Собинка.

СВЕДЕНИЯ
 о зарегистрированных кандидатах по состоянию на 23 июля 2017 г.

Дополнительные выборы  депутата Совета народных депутатов муниципального образования
Куриловское Собинского района четвертого созыва по одномандатному избирательному округу № 9

№ 
п/п

Персональные данные кандида-
та: ФИО  выдвинутого кандида-
та, год рождения, гражданство, 

образование, наименование 
субъекта Российской Федера-
ции, района, города, иного на-

селенного пункта, где находится 
место жительства кандидата, 
основное место работы или 

службы, занимаемая должность 
(в случае отсутствия основного 
места работы или службы – род 

занятий)

При-
надлеж-
ность к 
обще-
ствен-
ному 

объеди-
нению

Субъект 
выдви-
жения

Дата вы-
движения

Осно-
вание 
реги-

страции 
(для под-

писей - 
число)

Дата 
предо-

ставления 
докумен-

тов на 
регистра-

цию 

Дата и 
номер 

постанов. 
о реги-

страции 
/ отмене 

выдвиже-
ния.

1 Кузичкина Надежда Васильевна, 
1953 г.р., гражданка РФ, образо-
вание среднее-профессиональ-

ное (Гайсинское медицинское 
училище Винницкой области, 

1973 г.), место жительства: Вла-
димирская обл., Собинский р-н, 
с. Глухово, место работы: ГБУЗ 

ВО «Собинская РБ», заведующая 
Глуховским фельдшерско-аку-

шерским пунктом

Член 
Всерос-
сийской 
полити-
ческой 
партии 
«ЕДИ-

НАЯ 
РОС-
СИЯ»

Местное 
отде-
ление 

Партии 
«ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» 

Собин-
ского 

района

15.07.2017 вы-
двинут 
зареги-
стриро-
ванной 
полити-
ческой 

партией

15.07.2017 23.07.2017
 № 45

2 Бычкова Зоя Константиновна, 
1951 г.р., гражданка РФ, об-

разование среднее-професси-
ональное (Сурхандарьинское 
дошкольное педучилище им 
Р. Узаковой, 1979 г.), место 
жительства: Владимирская 

обл., Собинский р-н, с. Глухово, 
пенсионер

Собин-
ское 

местное 
отде-
ление 

полити-
ческой 
партии 
«КПРФ»

18.07.2017 вы-
двинут 
зареги-
стриро-
ванной 
полити-
ческой 

партией

18.07.2017 23.07.2017
№ 46

ОТДЫХ
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ительная отрасль. В 2016 году объем выполненных стро-
ительных работ вырос на 2,9% и составил 32,9 миллиарда 
рублей. Введено 655,5 тысячи квадратных метров жилья 
(101,4% к уровню предыдущего года), построено 8525 но-
вых квартир. В 1,3 раза увеличилась выдача ипотечных 
жилищных кредитов населению. Наша область стала 
первым регионом РФ, принявшим участие в «пилотном» 

проекте Агентства по ипотечному жилищному кредито-
ванию. В декабре прошлого года во Владимире выдан 
первый ипотечный кредит работнику бюджетной сферы 
по сниженной процентной ставке 7,75% годовых.

- Собинский район – преимущественно сельскохо-
зяйственный. Что в целом происходит в этой отрасли?

- Давайте, несмотря на погоду, будем оптимистами – 
тенденции развития регионального АПК в последние 
годы нас к этому располагают. В 2016 году сельскохозяй-
ственными организациями молока произведено на 4,3% 
больше к 2015 году, яиц - на 5,3%, мяса - на 0,5%. По ито-
гам 2016 года область в очередной раз заняла первое ме-
сто среди регионов ЦФО по надою молока на одну ко-
рову молочного стада в сельхозорганизациях (6602 кг). 
Немалую часть сегодняшней владимирской промыш-

ленности составляет пищепром. И это очень удачно, по-
скольку спрос на еду устойчив и вечен.

Много раз сказано - Владимирская область не имеет ни 
нефти, ни газа. Но зато нет и соблазна почивать на лав-
рах. Приходится «крутиться»: думать, внедрять, зани-
маться инновациями. 

- Как Вы оцениваете экономику Собинского района, 
его вклад в общую «копилку» региона? 

- Считаю, у района есть хорошие перспективы. Ваш 
район – 11-й в области по площади, 8-й - по количеству 
жителей, но входит в первую тройку муниципальных об-
разований региона-33 по объемам отгружаемой продук-
ции собственного производства. 

Новейшую экономическую историю Собинского рай-
она создают качественные товары массового спроса: от 
лыж, которые хвалил сам Президент России Владимир 
Владимирович Путин на форуме «Россия - спортивная 
держава» в прошлом году в Коврове, до униформы и кру-
жев. 

Вместе с сельхозпроизводителями в 2016-м предпри- (Продолжение на 4-й стр.)

«ВЛАСТЬ ДОЛЖНА ШЕВЕЛИТЬСЯ!»
(Продолжение. Начало на 1-й стр.)

передовых технологий, созданию новых продуктов или 
организацию импортозамещающих производств. За 2016 
год 8 региональных проектов получили поддержку Фон-
да на общую сумму свыше 2 млрд. рублей.

Предприятия области энергично встраиваются в пла-
ны импортозамещения, реализуемые государственны-
ми корпорациями «Газпром», «РЖД», «Объединенная 
судостроительная корпо-
рация», «Ростех». Уста-
новлены партнерские 
отношения с Трансмаш-
холдингом, АО «Транс-
нефть-Верхняя Волга», 
РусГидро, Россети, Сбер-
банком России, Банком 
ВТБ и другими. 

Мы можем по праву гор-
диться тем, что в регионе 
сформированы уже семь 
центров импортозамеще-
ния по принципу инте-
грации базового предпри-
ятия и субъектов малого 
и среднего предпринима-
тельства, связанных еди-
ным технологическим ци-
клом. К существующим 
уже центрам импортоза-
мещения: для нефтегазо-
вого комплекса - в городе 
Гусь-Хрустальном; компо-
нентов транспортной ин-
фраструктуры и путевой техники - в Муроме; высокоточ-
ного машиностроения, станкостроения и робототехники 
- в Коврове; в сфере микробиологии и фармацевтики - в 
Петушинском районе; инновационный научно-образо-
вательный центр - во Владимире, - недавно добавились 
еще два. Это центр «Фотоника» - на базе ФПК «Госу-
дарственный лазерный полигон» и центр полимерных и 
композиционных материалов, мембранных технологий и 
промышленной экологии – на базе ПАО «Полимерсин-
тез».

В 2017 году мы активно продолжаем работу по инве-
стиционным проектам.  В частности планируем запу-
стить завод по металлообработке китайской компании 
«Рустехнологии».     Планируется строительство крупно-
го свинокомплекса компании «Дымов». Компания «Ян-
декс» завершит строительство первой очереди крупней-
шего в России дата центра. Откроется и первая линия 
завода по производству автобусов на газомоторном то-
пливе. Кто бы что ни говорил, этот выгодный для реги-
она проект будет реализован. Тем более, более высокая 
экологичность газомоторов, в сравнении с бензиновыми 
двигателями, доказана. А добиваться высокого качества 
российского автобуса – выпуская его и улучшая на прак-
тике. Иначе мы всю жизнь будем плестись в хвосте миро-
вого автомашиностроения.

Сейчас доля продукции высокотехнологичных и на-
укоемких отраслей в валовом региональном продукте 
составляет 27,2%. Это выше, чем в среднем по России 
(19,8%).

Глав всех муниципальных территорий я ориентирую 
серьезно подходить к поддержке малого и среднего биз-
неса. Это наш большой резерв. Ему мы выделяем област-
ные гранты, привлекаем федеральные субсидии, оказыва-
ем законодательную поддержку.  Очень хорошей основой 
для развития региона, на мой взгляд, стало возникшее в 
последние годы доверие бизнеса к власти. И мы будем де-
лать все, чтобы оно и  дальше укреплялось и «конверти-
ровалось» в полезные для страны и региона результаты.

- И все-таки о положении региона судят не столько 
по глобальным проектам, сколько – условно говоря - по 
экономическому «самочувствию» отдельного гражда-
нина или семьи. Как сегодня с такими показателями?

- Благодаря открытию новых производств ежегодно в 
регионе появляется до 1,5 тысячи новых рабочих мест. 
Поэтому и ситуация на рынке труда у нас остается ста-
бильной. Уровень безработицы по области составляет 
1,1-1,2%. Увеличивается спрос на рабочую силу. В регио-
не имеется до 15  тысяч вакансий. 

Среднемесячная начисленная заработная плата работ-
ников в 2016 году увеличилась на 4,7%. Понемногу она 
растет и в 2017 году. Кроме того, у нас сбалансированный 
областной бюджет, нет ни одного бюджетного обязатель-
ства, в том числе в социальной сфере, которое бы мы не 
выполнили. Объем государственного долга Владимир-
ской области является самым низким в ЦФО и одним из 
самых низких в России. Последние три года мы сохра-
няем лидерство в рейтинге качества управления финан-
сами. В рейтинге субъектов Российской Федерации по 
уровню открытости бюджетных данных наш регион за-
нял 3-е место в Центральном федеральном округе и 18-е 
- в целом по России.   

С помощью привлечения инвесторов развивается стро-

ятия Собинского района отгрузили товаров более чем на 
55 миллиардов рублей с ростом к предыдущему году око-
ло 7%. Среди самых передовых назову «Монделис Русь», 
«Ферреро Руссия», «Нексус», «Де Хес», «Владзернопро-
дукт». Они же входят и в число самых крупных налого-
плательщиков региона.

В сельском хозяйстве района тоже есть чем гордить-
ся. В передовых - АО им. Лакина – по овощам. ЗАО им. 
Ленина не первый год является рекордсменом по надо-
ям молока. Хорошие результаты по молоку у ЗАО «Не-
вский» и АО имени Лакина. У Собинского района тре-
тье место в регионе по объемам произведенного молока и 
мяса. А по производству яиц вообще нет равных. 

Есть и резервы. Собинский район имеет все шансы раз-
вить туристическую отрасль. К удачному геоположению, 
развитой дорожной инфраструктуре собинские власти 
могут добавить турпродукты. И уже делают это. Разра-
ботаны маршруты: пешие, велосипедные и конные. Они 
рассчитаны, в том числе, на семейный и детский досуг: 
«Орехово - Фетинино - Черкутино»; «Владимирские 
проселки»; «Ундол - Петрушино» (с посещением агро-
фермы); «След в истории» (по местам жизни знамени-
тых уроженцев собинской земли). Популярным у тури-
стов может стать и «Литературная усадьба Солоухина» 
в Алепино. 

Так что действительно - перспективы у района хоро-
шие. В том числе и в развитии социальной сферы. На-
пример, в планах района - строительство новой школы на 
тысячу мест,  строительство ФОКа с  плавательным бас-
сейном в спортивно-оздоровительном центре «Олимп», 
обустройство нескольких новых игровых площадок, по-
лей, беговых дорожек в Собинке и Лакинске, центры 
культурного развития в с. Рождествено и д. Курилово, ка-
премонт детской спортивно-юношеской школы «Собин-
ка» и ДК «Черкутино», а также - создание музея текстиля 
и социально-культурного центра им. В. А. Солоухина в 
селе Алепино.

Налаживается борьба с мусором. В прошлом году рай-
он приобрел четыре современных мусоровоза, установил 
больше тысячи евроконтейнеров. Инвестиции в решение 
этой проблемы составили около 40 миллионов рублей. 
И объем  утилизированного мусора увеличился сразу в 
3 раза. Еще важный момент:  сейчас тариф на вывоз ТБО 
в Собинском районе один из самых низких - 52 рубля за 
кубометр. 

Приобрели районные власти и современную комби-
нированную дорожную машину, позволяющую летом 
чистить дороги от грязи, а зимой - от снега и льда. Еще 
одна важная покупка прошлого года КамАЗ-самосвал, 
который используют для строительства дорог местного 
значения на территории сельских поселений Собинско-
го района. 

Неплохо движется в районе и общая очередь за соци-
альным жильем: 83 очередника в 2016-м получили квар-
тиры.

- Около года назад была обнародована идея восста-
новления торфяных производств в Асерхове и Берез-
никах, что вернуло надежду жителям сельских поселе-
ний на создание рабочих мест. Идея обрела конкретные 
черты или осталась лишь на бумаге? 

- Администрация области всячески поддерживает про-
екты разработки  торфяных месторождений. Это  - два 
крупных месторождения торфа - вблизи населенных 
пунктов Асерхово и Березники: Славцевско-Островское 
и Асерховское. 

В 2013 году ЗАО «МНПП «Фарт» была предоставлена 
лицензия на разработку торфа Славцевско-Островского 
месторождения. Предприятием в 2014 году был построен 
завод по производству торфогрунтов и органо-минераль-
ных удобрений на основе торфа на базе этого месторож-

На территории Собинского района сейчас работают 443 предприятия, из них только 19 – крупные, 
все остальные - малый и средний бизнес. Здесь производится 13,3% областного объема промышлен-
ной продукции. За 2016 год отгружено товаров собственного производства, выполнено  работ и услуг 
на 51,6 млрд. рублей. А за январь-май 2017 года – уже на 21,5 млрд. рублей.

В числе основных направлений: производство пищевых продуктов, напитков, доля которых в эконо-
мике муниципального образования в последние годы значительно возросла, запчастей для автотран-
спортных средств, машин для строительства и содержания дорог, асфальтосмесительных устано-
вок, деревообрабатывающее, ткацкое, швейное производство. 

Легкая промышленность района представлена производством хлопчатобумажных тканей. Со-
бинский филиал ООО «ТК «Городищенская отделочная фабрика» – одно из старейших предприятий 
текстильной промышленности России – специализируется на выпуске марли медицинской и пере-
вязочных материалов. Основными потребителями продукции являются предприятия и организации 
швейной, медицинской, фармацевтической отраслей, Минобороны и Министерства ГО и ЧС. ООО 
«Собинская швейная фабрика» и ООО «Лакинский текстиль», занимающиеся пошивом спецодежды, 
швейных и трикотажных изделий, хорошо развиваются, имеют высокое качество и спрос. 

В 2016 году в основной капитал экономики муниципального образования крупными и средними ор-
ганизациями всех видов деятельности инвестировано 1,4 млрд. рублей (3,1%  от областного объема 
инвестиций в основной капитал). Это соответствует 7 месту в рейтинге территорий области по данно-
му показателю. 

В прошлом году около 1,4 млрд. рублей вложили инвесторы в перспективные проекты. Это - новая 
линия на ЗАО «Де Хес», модернизация ООО «РудоАква», реконструкция животноводческого комплек-
са СПК «Бабаево», открытие в Ставрове предприятия по производству изделий из пластика. Компании 
«Дзоппас Индастриз Владимир» в этом году планирует открыть производство нагревательных эле-
ментов для бытовой промышленной техники. Стартовало строительство маслосырзавода в Ставрове. 

Тема номера
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бинки и Лакинска обращено к проблеме лакинских 
очистных. По оценкам экологов, их стоки уже «уби-
ли» речку Ундолка, впадающую в Клязьму, и старицу 
Клязьмы. Строительство коллектора между Лакинском 
и Собинкой по самым скромным подсчетам обойдется в 
20 миллионов рублей. Реконструкция приемника - со-
бинских очистных - выльется в суммы, неподъемные 
для  бюджетов Собинки и Лакинска. Как быть?

- Действительно, проблема давно «перезрела», ее надо 
решать. И вопрос не только в средствах. Их мы найдем. 
Сейчас лакинский «Водоканал» выполняет прием, транс-
портировку и очистку сточных вод от населения и пред-
приятий Лакинска. Выпуск недостаточно очищенных 
сточных вод идет через пруды доочистки, введенные в 
эксплуатацию в 2016 году. В 2017 году, с учетом жалобы 
жителей деревни Хреново, сброс стоков от деревни «уве-
ли», он ведется подальше от деревни - по трубопроводу в 
реку Ундолка. 

Для окончательного решения проблемы и кардиналь-
ного улучшения обстановки в Лакинске и близлежа-
щих населенных пунктах, планируется строительство 
напорного коллектора для направления сточных вод на 
очистные сооружения города Собинки. Их мощности это 
позволяют. Этот вариант ранее был предусмотрен проек-
том.

Уже выполнен акт выбора трассы для напорного кол-
лектора. Администрация Лакинска провела электронный 
аукцион и заключила контракт с ООО «Гилберт-Инвест» 
на 618,6 тыс. рублей на разработку проектно-сметной до-
кументации для строительства канализационного кол-
лектора.

А пока будет идти строительство коллектора - для сни-
жения негативного воздействия на реку Ундолка - «Во-
доканал» провел ремонт насосной станции № 1: заменил 
насосное оборудование и запорную арматуру; наладил 
работу биологических прудов доочистки сточных вод. 
Кстати, в апреле этого года дополнительно ввели в экс-
плуатацию два новых биопруда доочистки стоков, чтобы 
максимально снизить негативное влияние очистных со-
оружений Лакинска на реку. 

С 2017 года проводятся мероприятия по очистке водо-
охранных зон, наши специалисты ведут мониторинг и во-
дных объектов, и водоохранной зоны, и качества сточных 
вод. И мы эту проблему обязательно решим совместными 
усилиями. Тем более, как мне известно, работы по очист-
ным сооружениям находятся на постоянном контроле и у 
главы района Александра Всеволодовича Разова. 

- Жители поселка Асерхово страдают от высоких та-
рифов на водоотведение (92,24 рубля) и водоснабже-
ние (70,92 рубля) и некачественной воды, которая по-
дается из скважины, построенной 2 года назад. Что 
можно сделать, чтобы их тарифы не росли такими тем-
пами?

- Я дала поручение департаменту цен и тарифов адми-
нистрации области еще раз изучить этот вопрос.  

Но тут есть компетенция и органов местного самоу-
правления. И им надо активнее  предпринимать шаги по 
защите прав граждан от чрезмерного роста расходов на 
коммунальные услуги, по обеспечению доступных тари-
фов для населения. Повторю: власть должна шевелиться! 
Насколько известно, Совет народных депутатов Асерхов-
ского сельского поселения принимал «сдерживающие» 
решения, чтобы МУП ЖКХ «ПКК Собинского района» 
не «задирало» цены для граждан,  зарегистрированных по 
месту жительства на территории этого сельского поселе-
ния. С 1 июля 2017-го продолжают действовать меры со-
циальной поддержки граждан, за счет них местная власть 
тоже может давать льготы для групп населения. 

В свою очередь коммунальщики обосновывают тари-
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дения. 
Асерховское месторождение разрабатывалось до 2005 

года. На сегодня месторождение имеет запасы в 1,3 млн. 
тонн и находится, но не работает. За получением лицен-
зии для разработки этого месторождения пока ни одно 
юридическое лицо не обращалось. Нужен заинтересован-
ный инвестор, который, по мнению специалистов нашего 
департамента природопользования, без особого труда, в 
соответствии с законодательством о недрах, получит ли-
цензию на добычу торфа.

Всего на территории области с балансовыми запасами 
и прогнозными ресурсами торфа насчитывается 217 тор-
фяных месторождений общей площадью 110,2 тысячи 
гектаров (3% площади области). Общие запасы торфа со-
ставляют более 130 миллионов тонн. Ряд из них эксплу-
атируется, дает продукцию. Поэтому, повторю, разработ-
кам собинских торфяников нужен инвестор…

- Поселок Ставрово вошел в программу «Моного-
родов». Но реализации планов социально-экономиче-
ского развития территории препятствуют долги перед 
«Газпромом», оставшиеся чуть ли не с нулевых годов. 

- Хочу особо отметить, что впервые за несколько лет 
график погашения задолженности теплоснабжающих ор-
ганизаций области в прошлом году выполнен в полном 
объеме. За  2016 год  уровень оплаты теплоснабжающих 
организаций, включенных в график,  составил 110%, в 
том числе в декабре - 142%.

По Собинскому району в график включено 3 предпри-
ятия – это Куриловское СПК «МЭС», не работающее с 
октября 2015 года, МУП ЖКХ «ПКК Собинского райо-
на» и ООО «Тепло-сбыт» поселка Ставрово. 

Обязательства 2016 года 
по всем трем организа-
циям выполнены. На се-
годняшний день  имеет-
ся задолженность у ООО 
«Тепло-сбыт» в  25,8 мил-
лиона рублей, которая  во 
многом носит сезонный 
характер.  Думаю, что на  
1 января 2018 года задол-
женность будет полностью 
погашена по условиям гра-
фика. 

И поскольку нами вы-
полняются принятые на 
себя обязательства по по-
гашению задолженности 
потребителей природно-
го газа перед  ПАО «Газ-
пром», программа раз-
вития газоснабжения и 
газификации продолжает  
реализовываться на тер-
ритории области в полном 
объеме.

Например, уже решен вопрос о строительстве газопро-
водов низкого давления в Заречном, Кузнецове, Аста-
фьеве, Колокше. Кроме того, администрация района 
направила запрос о выдаче технических условий на гази-
фикацию сел Волосово и Кишлеево, деревень Алепино, 
Сулуково, Лучинское, Даниловка. А до 2020 года по про-
грамме газификации голубое топливо должно добраться 
еще более чем до десяти деревень района.

- Как Вы расцениваете шансы моногорода Ставрово? 
- Шансы хорошие. В настоящее время социально-эко-

номическому развитию поселка Ставрово способству-
ют успешно реализованные проекты, которые являются 
резидентами индустриального парка завода АТО: ООО 
«Модульные котельные системы», ООО «Элитстрой», 
ООО «СтиС-Владимир», ООО, «Ай-Пласт», ООО 
«Ставрово-Мед», ООО «СтиС-Архитектура», ООО 
«ХОВА Трамико», ОООСНПО «Теплоприбор», ООО 
«ТехнокомфСТ», ООО «ДСК Пластик ОмниумИнер-
жи», филиал ООО «АВТО-УНИВЕРСАЛ ХХ», ООО 
«Автопластик». Также на территории поселка размеще-
ны производства молочной продукции ООО «АИДИ и 
К» и лыж ООО «Новая лыжная фабрика».

Более того, в 2017 году будет запущено производство  
по выпуску нагревательных элементов итальянской ком-
панией «ДзоппасИндастриз». На территории «Агро-
промпарка Ставрово» планируется строительство масло-
сырзавода, под который приобретен земельный участок 
в аренду.

Мы подписали соглашения с Фондом содействия мо-
нотерриторий о формировании команд, управляющих 
проектами развития моногородов на территории Влади-
мирской области. Согласно ему, команда управленцев из 
Ставрово проходит обучение в Российской академии на-
родного хозяйства и государственной службы при Пре-
зиденте Российской Федерации и Московской школе 
управления Сколково. 

За решением проблем наших моногородов слежу лично.
- В Год экологии пристальное внимание жителей Со-

фы высокими затратами на водоподготовку и водоотве-
дение.  Считаю, что они недорабатывают в части сдержи-
вания тарифов. МУП ЖКХ района нужно более активно 
участвовать в наших целевых программах в сфере жи-
лищно-коммунального хозяйства. Получая финансовый 
бюджетный «бонус» за счет целевой программы, пред-
приятие может повысить качество услуг: обеспечить бес-
перебойность водоснабжения и водоотведения, обновить 
свои основные фонды, что, несомненно, улучшит воду 
для населения, снизит ее стоимость.  

Одновременно хочу обратить внимание и на необхо-
димость своевременной оплаты услуг за воду. На сегод-
ня долги жителей приблизились к 15 млн. рублей – а это 
40% от расходов предприятия.

- Хотелось бы из первых уст узнать оценку «гром-
кой» истории с проведением в районе выездной колле-
гии департамента здравоохранения? 

- При желании в этой истории можно разобраться. Было 
запланировано проведение выездной коллегии в Собин-
ском районе по вопросам выполнения майских Указов 
Президента РФ. Коллегия должна была всесторонне оце-
нить итоги работы собинского здравоохранения, дать им 
оценку, определить направления дальнейшего развития. 
Но часть людей, пришедших на это открытое заседание, 
попыталась сорвать его. Вместо конструктивного разго-
вора началась эмоциональная перепалка между членами 
коллегии и предпринимателем, у которого муниципали-
тет ограничил прибыльный бизнес, создав в интересах 
местных жителей муниципальное предприятие, оказыва-
ющее такие же услуги. Да еще и глава района покинул зал 
заседания. В результате «кипения эмоций» заместитель 
директора департамента и высказала фразу, которую не 
имела права произносить ни при каких обстоятельствах. 
Сейчас специальная комиссия, по моему поручению, 
скрупулезно разбирается во всем этом…

Хочу обратить внимание ваших читателей на то, что 
коллегию медики все же провели, несмотря на инцидент. 
Итоги работы руководства ГБУЗ ВО «Собинская РБ» 
признаны неудовлетворительными. 

В частности, ряд показателей значительно отстают от 
областных: в Собинском районе самая высокая в нашей 
области смертность населения, и в том числе населения 
в трудоспособном возрасте. Низкий охват диспансери-
зацией и профилактическими осмотрами, в частности на 
туберкулез. Как результат – выявленные в 2016 году 2 
случая туберкулеза в запущенной форме, а в 2015 году – 
4 случая; резкий рост заболеваемости ВИЧ-инфекцией, 
который на настоящий момент еще находится на средних 
цифрах, но уже в 2,8 раза превышает прошлогодние по-
казатели Собинского района. И, учитывая аналогичные 
показатели соседних районов – Петушинского, Киржач-
ского, предпосылок к улучшению процесса пока нет. Это 
свидетельствует о позднем обращении пациентов за по-
мощью, отсутствии профилактической работы в районе. 
Но нельзя все сваливать на врачей – Собинская районная 
больница испытывает в них огромный дефицит. В насто-
ящее время должности врачей укомплектованы на 43%, 
средних медицинских работников на 57%. Материально-
техническая база в Собинском районе также неудовлет-
ворительна, имеется множество проблем.

По итогам работы коллегии принято решение: главно-
му врачу поручено устранить нарушения в срок до кон-
ца 2017 года. Прежде всего необходимо привести в соот-
ветствие больницу и поликлинику в Ставрове, наладить 
отопление, приобрести необходимое медицинское обо-
рудование. Собинская поликлиника также требует ре-
монта – надо привести в рабочее состояние электропро-
водку, водопровод, канализацию. Ремонт фасада здания 
поликлиники необходимо выполнить в 2017-2018 годах. 
В селе Черкутино запланировано строительство нового 
ФАПа. ФАП в селе Волосово требует срочного ремонта, 
он будет выполнен уже в этом году.

И жителей, и работников медицины мы не имеем права 
оставить один на один с проблемами в здравоохранении. 
Здесь мы тоже должны работать совместно с муниципа-
литетом. Так, проблему с обеспечением района медицин-
скими кадрами, а, следовательно, повышением качества 
и доступности медпомощи населению в районе решаем 
радикально - строится дом на 18 квартир, предназначен-
ных прежде всего для врачей, которые решат приехать в 
Собинку на работу. В прошлом году больнице района вы-
делили за счет области транспорт. На решение проблем 
районной медицины обратит внимание и областной бюд-
жет, и фонд ОМС.

- Есть у наших жителей и другие жизненные пробле-
мы. Группа работников текстильной фабрики им. Лаки-
на не может доказать свой трудовой стаж для ПФР, так 
как потерян фабричный архив. Неужели им, отдавшим 
легкой промышленности по 30 лет, так и получать ми-
нималку?

- Этот вопрос мы взяли на контроль. Отделению Пен-
сионного фонда поручено разобраться с каждым челове-
ком, помочь восстановить справедливость. В результате 
администрация Лакинска приняла меры по ускорению 
процесса выдачи документов людям за подписью кон-
курсного управляющего бывшим предприятием.

Если кого-то из работников фабрики им. Лакина не 
устроят эти документы, продолжительность стажа, уста-

(Окончание на 5-й стр.)
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новленного на основании свидетельских показаний, тог-
да необходимо обратиться в Собинский городской суд с 
исковым заявлением о включении в трудовой стаж дру-
гих периодов работы.

-  Будут ли областью в 2017 году выделяться средства 
на восстановление внутренних дорог в Лакинске, раз-
битых при объезде пробок, возникающих из-за ремонта 
федеральной трассы?  

- Во-первых, хочу выразить благодарность лакинцам за 
долготерпение. Надеюсь, что до конца этого года ремонт 
трассы М-7 в районе города федералы завершат, как обе-
щали. 

В 2016 году Лакинск получил на дороги субсидию из 
областного бюджета в размере 8,6 миллиона рублей. 

А всего в прошлом году, с учетом этой поддержки, на  
ремонт дорог в районе потратили 77,6 миллиона рублей, 
в том числе проложили асфальтовые и щебеночные по-
крытия в 45 поселков и деревень, в части которых дорог в 
нормальном понимании не было вообще. 

В текущем году из дорожного фонда области бюджету 
Лакинска предоставлена субсидия на 8 миллионов рублей. 
За счет данных средств запланировано отремонтировать 2,6 
километра автодорог по улицам Красная, Красноармейская, 
Советская, Овражная, Лермонтова, Набережная, Зеленая. 

- Можно ли помочь с финансированием на восстанов-
ление парка «Текстильщик» в Собинке? 

- В регионе с 2017 года реализуется приоритетный 
проект «Формирование комфортной городской среды», 
разработанный по инициативе Президента России В. В. 
Путина и партии «Единая Россия».  Утверждена государ-
ственная программа «Благоустройство муниципальных 
образований Владимирской области в 2017 году». 

В 2017 году город Собинка  не стал участником про-
граммы. Вместе с тем мы разработали госпрограмму по 
благоустройству территорий области в 2018-2022 годах, 
финансирование которой  планируется за счет всех уров-
ней бюджета: федерального, областного и местного. 

В соответствии с этой программой все муниципалите-
ты сегодня разрабатывают свои муниципальные програм-
мы формирования современной городской среды, которые 
должны быть утверждены до 1 ноября 2017 года. Их глав-
ная цель - благоустройство общественных территорий му-
ниципальных образований (парков, площадей, скверов) и 
дворовых территорий многоквартирных домов.

Так вот, для включения в муниципальную программу 
парка «Текстильщик» жителям города необходимо обра-
титься в администрацию Собинки. Каждый человек мо-
жет принять участие в выборе общественной территории 

для благоустройства путем подачи заявки или приняв 
участие в организованном голосовании.

- Светлана Юрьевна, когда мы готовились к этому ин-
тервью, очень много вопросов поступило из Колокшан-
ского сельского поселения. Просим Вас ответить на них.

- Да, конечно. 
- Бесхозная ЛЭП снабжает некачественной энерги-

ей ул. Советскую и прилегающие улицы. Напряжения 
220V не бывает – 185-150V. Регулярны отключения в 
мороз. Помогите найти хозяина ЛЭП.

- Теперь он известен: в 2017 году  указанная линия 
электропередачи принята в муниципальную собствен-
ность Собинского района. В настоящее время   админи-
страцией района прорабатывается вопрос ее передачи на  
обслуживание специализированной сетевой компании. 
До конца текущего года данный вопрос будет решен.

- Жители Колокши просят пустить дополнительные 
рейсы автобусов, особенно в дневное время. Жалуют-
ся, что автобусная остановка не благоустроена. 

- Наш департамент транспорта и дорожного хозяйства 
недавно провел натурное обследование пассажиропото-
ков на маршруте № 158 «Владимир - Колокша», кото-
рый обслуживает ООО «Альянс-Авто плюс», выполняя 
6 ежедневных рейсов. По результатам обследования вы-
яснили, что поток пассажиров за один рейс в будние дни 
составляет 36 человек, а в выходные - 15 человек соответ-
ственно. Учитывая, что на маршруте используются авто-
бусы вместимостью 45-60 мест, трудно заставить част-
ного перевозчика работать себе в убыток. Но, попрошу 
департамент еще раз вникнуть в эту проблему… 

Что касается остановки на автодороге «Волга» - стан-
ция Колокша – Устье, есть поручение муниципалитету в 
этом году выполнить работы по ее строительству. 

- На улице Железнодорожная перебои со светом, нет 
газа – люди готовят на электроплитках… 

- Уже завершено проектирование межпоселкового га-
зопровода  Энергетик – Колокша протяженностью 4,7 
километра. Плановый срок окончания строительства 
данного газопровода - 2018 год.  Кроме этого, на 2017 год  
предусмотрено проектирование распределительных се-
тей в Колокшу протяженностью 9,18 километра. Стро-
ительство этих сетей планируется завершить во втором 
полугодии  2018 года. Таким образом, жители поселка по-
лучат возможность пользоваться природным газом в кон-
це 2018  - начале 2019 года.  

- В Колокше люди не видят и не знают своего участ-
кового… 

- Я выяснила, что за поселком и станцией  закреплен 
участковый уполномоченный капитан полиции Евгений 

Викторович Гаврилов. Прием граждан он должен вести 
по утвержденному графику: вторник - четверг с 15.00 до 
17.00, суббота с 11.00 до 12.00 по адресу: станция Колокша, 
улица Железнодорожная, дом 2Б, в здании поселковой би-
блиотеки. Давайте еще раз проверим, так это или нет.

- Молодежи поселка некуда пойти…
- На территории Колокши имеется комплексная спор-

тивная площадка и спортивный зал, где можно играть в 
волейбол, баскетбол, качать пресс, заниматься на трена-
жерах, в том числе вечером. 

К слову, уже говорила, что в районе планируется строи-
тельство ФОКа с  плавательным бассейном. Сюда люби-
телям можно будет ездить, как говорят, «за здоровьем». 

В Колокше - неплохая библиотека. Только за первое по-
лугодие 2017 года в ней для молодежи провели 12 меро-
приятий. Наиболее интересными были час истории «Уро-
ки Чернобыля», литературный вечер «Живи в согласии со 
своей совестью», час информации «Наркотики – билет в 
один конец», познавательный экскурс «Азбука профессий 
21-го века». И еще много чего здесь запланировано.

Понятно, не всем нравится спорт или литература. Мо-
лодые могут своими руками сделать свой поселок краше, 
принимая, например, участие в экологической акции-
субботнике «Жизнь без мусора». Словом, было бы жела-
ние и активная жизненная позиция, найти стоящее заня-
тие можно.

Хотя, беру проблему на заметку…
- В заключение вопрос от тех, кто хочет попасть на 

личный прием к губернатору. Как это сделать без дол-
гих ожиданий? 

- Желающих попасть ко мне на прием очень много. И 
хотя я регулярно провожу приемы, часто встречаюсь с 
людьми, выслушиваю их жалобы и беды при объездах 
территорий. Такой прием провела 23 июня. Много встреч 
с людьми провела 11 июля в Петушинском районе.  

Для рассмотрения своих вопросов жители могут запи-
саться на личный прием и к моим заместителям, и к дру-
гим руководителям органов исполнительной власти об-
ласти, согласно их компетенции. Поверьте, большинство 
из них помогают людям решать проблемы не хуже меня.

Записаться на личные приемы можно у сотрудников 
управления по работе с обращениями граждан по тел. 
8(4922)52-88-83 с 9.00 до 17.30. Или прийти лично в при-
емную по обращениям граждан администрации области 
по адресу: Владимир, Октябрьский проспект, дом 21, ка-
бинет 113. Записаться на прием можно и по электронной 
почте avo@avo.ru. Можно по электронной почте написать 
мне письмо: на сайте губернатора есть «горячая линия»: 
gubernator33.ru. Это гораздо более короткий путь для об-
щения…

Вопросы читателей газеты «Доверие» задавал 
Владимир ЗОТОВ.

Врач-анестезиолог-
реаниматолог заведую-
щий отделением анесте-
зиологии и реанимации 
Собинской РБ Ольга 
ИСУПОВА (на снимке) 
спасла сотни жизней. Се-
годня ее жизнь под угро-
зой. «Доверие» обра-
щается ко всем добрым 
людям с просьбой о по-
мощи доктору Исуповой.

О болезни узнали из по-
ста в «Одноклассниках» 
другого доктора нашей 
больницы, Ивана Анато-
льевича Горюнова, вра-
ча-анестезиолога-реани-

Помогите доктору Исуповой!
матолога, к.м.н., 
супруга Ольги Ва-
сильевны. Он на-
писал: «В нашей 
семье случилась 
беда – у моей су-
пруги Ольги выяви-
ли метастазы ме-
ланомы, удаленной 
еще 6 лет назад. К 
несчастью, в на-
шей стране опыт 
лечения метаста-
тической мелано-
мы весьма ограни-
чен, только в этом 
году получила сер-
тификацию им-
мунотерапия, не 
сертифицированы 
препараты по вы-
явлению метаста-
зов на ПЭТ. Мы 

приняли решение пройти 
консультацию и дообсле-
дование, а возможно пер-
вый курс иммунотерапии 
Опдиво с возможной лим-
фаденэктомией за рубе-
жом, в клинике ASSUTA 
(Израиль). Понятно, что 
все дорого, но это жиз-
ненно необходимо. За всю 
свою сознательную жизнь 
не приходилось просить в 
долг, а тем более - безвоз-
мездно (все близко знающие 
меня это подтвердят), но 
вот теперь настал такой 
период».

Ольга Исупова начала 

свою врачебную деятель-
ность в Собинской ЦРБ в 
1998 году. Параллельно с 
работой в отделении реа-
нимации возглавила отде-
ление переливания крови. 
Доктор Исупова прошла 
обучение на выездном 
цикле трансфузиологов 
Ярославской медицин-
ской академии. Возглавив 
отделение анестезиологии 
и реанимации в 2010 году, 
она не устранилась от пря-
мой работы, продолжала 
дежурить до 8 суток в ме-
сяц, сочетая дежурства с 
каждодневным трудом за-
ведующего. За время ру-
ководства отделением ос-
новным направлением 
деятельности Ольги Васи-
льевны было создание без-
опасной среды для паци-
ента в период наркоза и в 
отделении реанимации. 

Доктор Исупова никог-
да не стоит на месте: она 
владеет методикой ультра-
звуковой диагностики ор-
ганов брюшной полости 
и сердца, умело применя-
ет на практике современ-
ные методики и манипуля-
ции оказания неотложной 
и интенсивной помощи 
больным, посещает ма-
стер-классы, участвует в 
конференциях, в том чис-
ле в конференциях Феде-
рации анестезиологов и 

реаниматологов России 
2016, 2017 годах.

Возможно, 100-процент-
ная загруженность на ра-
боте и подорвала здоровье 
врача. За бесконечными 
катетеризациями, инфу-
зионно-трансфузионной 
терапией, различными де-
токсикациями, ИВЛ, ЭИТ 
и прочим и прочим сама 
оставалась не продиагно-
стированной. 

Сегодня врач О. В. Ису-
пова нуждается в срочной 
помощи. Молодая женщи-
на должна жить, растить 
дочку, спасать жизни па-
циентам. Чтобы выстоять, 
нужно пройти через слож-
ное и дорогостоящее лече-
ние за границей. В такой 
ситуации семья врачей бу-
дет рада любой помощи.

«Если решите переве-
сти даже самую малень-
кую сумму, то номер кар-
ты 4276100010001136 
зарегистрирован на Ивана 
Анатольевича Горюнова», 
- пишет в своем посте су-
пруг Ольги. - Для уточне-
ния информации мой теле-
фон: 8 (916) 355-24-29». 

Также можно приносить 
посильные суммы в редак-
цию. Под мою расписку 
передам деньги семье О. В. 
Исуповой.

Наталья КОМАРОВА.

Не заниматься...
(Окончание. Начало на 1-й стр.)

ную ответственность и прописывать в контракте заботу о 
здоровье своих подчиненных, как обязанность.

И еще один вопрос, который перезрел. Речь идет о со-
держании домашних животных. На уровне области будет 
инициировано принятие правил, способных навести поря-
док в этой сфере. Поверьте, никто не против фермерства 
или домашнего подворья, но есть случаи, когда в жилой 
зоне, посреди населенного пункта разводят столько скоти-
ны или птицы, что соседи оказываются живущими на фер-
ме. Такое «предпринимательство»  надо пресекать. Земли 
у нас слава богу предостаточно, и для занятия сельским 
хозяйством в любом виде место найдется и за пределами 
жилой застройки.

На совещании также обсудили вопросы мобилизацион-
ной подготовки и оптимизации расходов на управленче-
ский аппарат.

В. ГОРЕЛОВ.

Р
ек
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Информация, реклама

антикварный магазин 
«СкупТорг» покупает у 
населения: иконы, на-
грудные знаки, само-
вары, подстаканники, 
фарфоровые и чугунные 
статуэтки, монеты и дру-
гие предметы старины и 
быта. г. Собинка, ул. Ба-
зарная, д. 1. 8/910/097-
69-71.                        Реклама

ООО «Ритуальные услуги»
ПОХОРОНЫ от 14000 рублей.

Перевозка в морг БЕСПЛАТНО.
Полный комплекс ритуальных услуг.

Принадлежности. Ограды, столы, 

лавки, ПАМЯТНИКИ.

Предъявителю купона СКИДКА 500 р.

г. Собинка, ул. Димитрова, 9
8 (930) 836 76 34
Круглосуточно
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Продолжается 
ПОДПИСКА 

на 2-е полугодие 2017
года на районную газету
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МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 
РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

- Полный комплекс услуг
- Широкий выбор 

похоронных принадлежностей
- Низкие цены

ПОХОРОНЫ от 5500 рублей
г. Собинка, ул. Димитрова, 16

п. Ставрово, ул. Октябрьская, 60 (автостанция)

8 904 957 25 28 Круглосуточно
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БЛОКИ
С ДОСТАВКОЙ

- керамзитобетонные
- газобетонные
•Фундамент 
•Кольца, кирпич
•Щебень, песок 
•Цемент
•Тротуарная плитка

8/915/750-96-09
8/919/008-43-12
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НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

БЛОКИ
керамзитобетонные

стеновые 
и перегородочные

ПЕРЕКРЫТИЯ 
сборно-монолитные

от производителя
КЕРАМЗИТ, ЦЕМЕНТ

д. Вышманово.

КРАН-МАНИПУЛЯТОР

ДОСТАВКА
8/962/905-33-23

Реклама

РАЗНОЕ

ПРОДАЮ:
дрова березовые коло-

тые. Льготникам доку-
менты. 8/906/562-12-95. 

Реклама

ДРОВА
березовые колотые.
Документы на льготу

8/960/728-33-05 Р
е

кл
а

м
а

ДРОВА
березовые колотые.

Льготникам 
документы

8/905/142-63-04 Р
е

кл
ам

а

УСЛУГИ

доставка: навоз, ще-
бень, песок, грунт до 5 т 
и мешками. 8/904/034-
66-64.                        Реклама

срочный ремонт холо-
дильников. Пенсионерам 
скидки. 8/905/146-93-
16. Реклама

доставка: песок, ще-
бень, навоз, куриный 
перегной. ЗИЛ, Ка-
мАЗ. 8/961/254-98-69, 
8/905/619-92-12. Реклама

СДАЮ:

2-комн. кв. в г. Со-
бинке (2/5 панел. дома, 
улучш. план.). 1350 т. р. 
8/906/615-01-08.
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КУПЛЮ:
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комнату (13 кв. м, 2-й 
эт.) в общежитии (4-й ко-
ридор). 8/904/955-63-93.

коляску «Zippy  Classic», 
в отл. сост., цвет коричне-
вый с белым. В комплек-
те: люлька, прогулочный 
блок, сумка, дождевик и 
москитная сетка. 12000 р. 
8/920/933-19-81.

козлят (2 и 4 месяца). 
8/906/560-12-20.

ВНИМАНИЕ!!! По многочисленным просьбам жителей
 с 9.00 до 16.00 состоится грандиозная ярмарка 

«Московский текстиль для всей семьи»  
29 июля в ДК г. Собинки 

по адресу: ул. Димитрова, 8
30 июля в ДК г. Лакинска по адресу:

Центральная площадь, 6
У нас вы найдете по самым низким ценам:

* Шорты от 200 р.                       * Футболки от 150 р.
* Рубашки от 200 р.                   * Халаты от 250 р.
* Сорочки от 100 р.                    * Носки от 10 р.
* Джинсы от 800 р.                    * Детские шорты 100 р.
* Майки для детей 60 р.            * Футболки 100 р.
* Ползунки 100 р.                       * Трусики от 50 р.
* Лосины дет. от 100 р.             * Портфели от 800 р.

А также: кепки, спортивные костюмы, платья, 
трико, майки, трусы, полотенца, детские 

костюмы, ветровки, кожаные куртки, детские 
развивающие игры.  И многое, многое другое.

Производитель: Россия, Узбекистан,
 Кыргызстан, Беларусь

Большой ассортимент по социальным ценам!
Подарок от покупки на 1000 руб. !!!

ПРИХОДИТЕ, МЫ ВАС ЖДЕМ!

Р
ек

л
ам

а

комнату с мебелью в 
общежитии в г. Собинке, 
ул. Лакина, д. 3. 3500 р. 
+ свет. 8/904/595-99-76.

1-комн. кв. в г. Собин-
ке. 8/917/500-03-48.

1-комн. кв. (3/5 кирп. 
дома) в г. Собинке, ул. 
Лакина, 8. 8/910/673-
68-60.

ВНИМАНИЕ!

Уважаемые руководители 
предприятий и организаций 

Собинского района!
На территории Владимирской области создан Фонд 

развития промышленности Владимирской области на 
базе Микрокредитной компании «Фонд содействия раз-
витию малого и среднего предпринимательства во Вла-
димирской области». Деятельность Фонда направлена на 
предоставление совместно с федеральным Фондом раз-
вития промышленности займов промышленным пред-
приятиям нашего региона в рамках программы «Со-
вместные займы.

Займы предоставляются на создание или развитие про-
изводства конкурентоспособной и высокотехнологичной 
продукции гражданского назначения с импортозамещаю-
щим или экспортным потенциалом в размере от 20 до 100 
миллионов рублей на срок до 5 лет под 5% годовых.

Основными условиями предоставления займов явля-
ются: осуществление деятельности в сфере промышлен-
ности на территории Владимирской области; общая сум-
ма проекта не менее 40 млн. руб.; наличие обеспечения 
возврата займа и процентов по займу; наличие обяза-
тельств по софинансированию проекта со стороны Зая-
вителя, частных инвесторов или за счет банковских кре-
дитов в объеме не менее 50% общего бюджета проекта, в 
т.ч не менее 15% за счет собственных средств.

Подробная информация о данном виде государствен-
ной поддержки размещена на сайте http://fsrmsp33.ru/
fond-razvitiya-promyshlennosti/.

Реклама и объявления платные. 
тел: 2-27-68     Реклама


